

La Asociación Colombiana de Medicina Interna hacia el futuro

The Colombian Association of Internal Medicine up to the future

JAIRO H ROA • BOGOTÁ, D.C.

Me corresponde como cada dos años, cuando hay cambio en las directivas de nuestra asociación, escribir el editorial de *Acta Médica Colombiana*, órgano de difusión de la investigación científica de la medicina interna colombiana. Esta tarea no es fácil si se tienen en cuenta las múltiples facetas que presenta en la actualidad la vida de la Asociación Colombiana de Medicina Interna y los retos para el futuro.

En los próximos años deberemos pensar en el fortalecimiento de la medicina interna en el país, para esto trabajaremos con los programas de posgrado, se establecerán los objetivos de formación del internista que el país necesita, el perfil profesional y laboral del mismo, este último muy importante si tenemos en cuenta los diversos escenarios donde hoy es necesaria la presencia del internista como son los servicios ambulatorios, los servicios de hospitalización, de urgencias y en las unidades de cuidado intensivo. En todos estos escenarios queda claro que el internista es el médico de adultos y que además da atención continuada a sus pacientes.

La medicina interna como especialidad es de gran importancia, por lo tanto la asociación y sus miembros deberán hacer presencia en todas las instancias donde se definan las políticas de salud para el pueblo colombiano. Esto en especial por el conocimiento de primera mano de la realidad de la salud y además porque se cuenta con las competencias para influir de manera positiva en el estado de salud de la población.

La especialidad deberá ejercerse con responsabilidad social y por lo tanto la asociación siempre ha pensado que la recertificación de la especialidad es un mecanismo que garantiza la idoneidad de los internistas para atender los problemas de salud de los colombianos, la asociación fortalecerá el programa de Excelencia en Medicina Interna, nuestra bandera en excelencia en educación médica continuada, con el nuevo Registro Único de Educación Médica Continuada en Medicina Interna, el cual permitirá a todos aquellos médicos que asistan a los programas de educación médica continuada de la asociación, llevar un registro exacto y en línea del número de horas de educación médica continuada recibidas.

En cuanto a *Acta Médica Colombiana*, órgano en el cual los internistas de Colombia publican los resultados de sus investigaciones, la revista y su comité editorial tienen una clara convicción de convertirse en la mejor publicación de la especialidad en Latinoamérica. En los últimos dos años se ha modernizado el formato y se han añadido secciones a la revista que la hacen una publicación muy importante para conocer los últimos avances de investigación en la especialidad, así como una fuente ideal para la actualización y la educación médica continuada. Quiero invitar a los investigadores a publicar sus resultados en nuestra revista, estando seguro que en ella tendrán la difusión necesaria.

En cuanto a la organización de la asociación, los capítulos son la vida de la misma, de sus actividades y compromiso de los asociados, por tanto, durante los próximos años se trabajará de una manera muy importante para el fortalecimiento de los capítulos, tanto en actividades científicas como gremiales que tanto necesitan nuestros asociados.

La Asociación Colombiana de Medicina Interna se presenta al siglo XXI como una asociación madura, con 48 años de antigüedad y preparada para afrontar los retos que se

Dr. Jairo H. Roa: M.D, M.Sc.Ed, Presidente 2006-2008, Asociación Colombiana de Medicina Interna. Bogotá, D.C.

presentan para el futuro y en especial la responsabilidad de prestar un servicio a sus asociados y a la sociedad colombiana. La asociación en los próximos años trabajará muy fuertemente con su membresía para mantener el nivel de excelencia académica que ha logrado y realizando esfuerzos para garantizar los mayores niveles de calidad en la especialidad. Invito a los miembros de la asociación para continuar con el mismo entusiasmo y compromiso por el bien de la medicina interna, y a aquellos internistas que en el momento no son miembros de la asociación a ingresar a ella; donde tendrán un espacio de encuentro científico y gremial, donde se fortalecerá la posición de la medicina interna y por lo tanto la del internista.

Jairo H. Roa, M.D, M.Sc.Ed
Presidente 2006-2008
Asociación Colombiana de Medicina Interna